



**5 Pièces**

**142 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2922V**

**3 500 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cet appartement d'exception situé en étage élevé sur la prestigieuse Croisette, offrant une vue imprenable à la fois sur un magnifique jardin et sur la mer. Parfaitement au calme, ce bien rare à la vente saura vous séduire par son emplacement idéal et ses prestations haut de gamme. L'appartement se compose d'un vaste séjour baigné de lumière naturelle, avec une cuisine ouverte entièrement équipée, créant un espace de vie convivial et moderne. Vous apprécierez également les deux balcons, parfaits pour profiter du panorama unique, que ce soit pour des moments de détente face à la mer ...

Discover this exceptional flat on a high floor on the prestigious Croisette, offering uninterrupted views of both a magnificent garden and the sea. Perfectly peaceful, this rare property for sale will win you over with its ideal location and top-of-the-range features. The flat comprises a vast living room bathed in natural light, with a fully-equipped open-plan kitchen, creating a convivial, modern living space. You'll also appreciate the two balconies, perfect for enjoying the unique panoramic views, whether relaxing by the sea or in the lush green garden. The 3 bedrooms, all en suite, offer ...

## **CROISETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

